

PRESSEMITTEILUNG

222. Solaris in der Schweiz fährt in Winterthur

Bolechowo, 13.12.2013

Jubiläumsbus ist ein Urbino 12 für Stadtbus Winterthur. Zusammenarbeit reicht zurück bis zum ersten Schweizer Solaris aus dem Jahr 2002. Stadtbus Winterthur ist grösster Solaris-Flottenbetreiber der Schweiz.

- **Jubiläumsbus ist ein Urbino 12 für Stadtbus Winterthur**
- **Zusammenarbeit reicht zurück bis zum ersten Schweizer Solaris aus dem Jahr 2002**
- **Stadtbus Winterthur ist grösster Solaris-Flottenbetreiber der Schweiz**

Der 222. Solaris-Bus in der Schweiz ist ein Niederflur-Standardbus Solaris Urbino 12. Der Jubiläumsbus fährt bei Stadtbus Winterthur. Solaris-Vorstand Martin Gruber übergab den Jubilär an Matthias Gfeller, Stadtrat und Vorsteher des Departementes Technische Betriebe der Stadt Winterthur, sowie Thomas Nideröst, Direktor Stadtbus Winterthur. Die beiden Unternehmen verbindet eine langjährige Zusammenarbeit, die bis zum ersten Solaris in der Schweiz zurück reicht. Dieser Bus, ein Urbino 12 der vorherigen Produktgeneration, wurde 2002 übergeben und fährt noch heute in Winterthur und Umgebung.

Beide Urbino 12 sind Teil der mit 58 Fahrzeugen grössten Solaris-Flotte in der Schweiz. Neben 30 Standard-Autobussen Urbino 12 und 18 Gelenkautobussen Urbino 18 fahren fährt Stadtbus Winterthur auch mit zehn Gelenktrolleybussen Trollino 18.

"Die Auslieferung des 222. Solaris-Busses an Stadtbus Winterthur, dem grössten Solaris-Flottenbetreiber in der Schweiz, ist für uns ein wahrer Grund zur Freude. Wir bedanken uns bei Stadtbus Winterthur, mit dem wir seit der ersten Stunde von Solaris in der Schweiz und der Lieferung des ersten Solaris-Busses im Jahr 2002 zusammenarbeiten dürfen. Wir schätzen das Vertrauen, das sie uns erneut schenken. Diese langjährige Zusammenarbeit ist für uns eine grosse Ehre und gleichzeitig Ansporn und Aufforderung weiterhin die Erwartungen unseres Kunden an uns als Lieferant zu erfüllen. Wir freuen uns, diese nachhaltige Kooperation fortzuführen", sagte Martin Gruber, Solaris-Vorstandsmitglied für Vertrieb, After-Sales, Marketing und Qualitätssicherung.

Solaris-Autobusse und -Trolleybusse fahren bei 33 Verkehrsunternehmen in allen Schweizer Landesteilen. Solaris konnte sich in den vergangenen Jahren auf Platz 3 der Zulassungsstatistik neuer ÖV-Linienbusse etablieren.

Zusätzliche Informationen:

Solaris ist ein führender europäischer Anbieter innovativer Nahverkehrsfahrzeuge für Strasse und Schiene. Seit Produktionsbeginn 1996 hat das von Krzysztof und Solange Olszewski gegründete Familienunternehmen annähernd 10.000 Busse an Kunden in 28 Ländern ausgeliefert. Solaris spezialisiert sich auf moderne Stadt- und Überlandlinienbusse. Am Einsatzort emissionfrei unterwegs sind Trolleybusse und Elektrobusse. Das Niederflurtram Solaris Tramino sorgt für attraktiven Nahverkehr auf der Schiene.

Mateusz Figaszewski
Leiter Public Relations

mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Mobil: +48 601 652 179

Bildunterschrift:

Bild 1: Die Übergabe des 222. Solaris in der Schweiz an Stadtbus Winterthur feiern (v.l.n.r.) Stefan Siegfried (Geschäftsführer Solaris Schweiz), Matthias Gfeller (Stadtrat, Vorsteher Departement Technische Betriebe), Thomas Nideröst (Direktor Stadtbus Winterthur), Martin Gruber (Solaris-Vorstandsmitglied Vertrieb, After Sales, Marketing und Qualitätssicherung), Małgorzata Olszewska (Tochter der Solaris-Gründerfamilie). Aufnahme: Stadtbus Winterthur.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director

Tel.: +48 61 66 72 347

Mobil: +48 601 652 179

Fax: 48 61 66 72 345

email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.